

 Vous êtes ici : [Dépêche](#)

Vendredi 23 janvier 2015 - 18:27

Dans la vie des hôpitaux: Millau (Aveyron), Albert (Somme), Niort, Toulon

Le 23 janvier 2015 (APM) -

MIDI-PYRENEES - MILLAU - CHIRURGIE - CLINIQUE

MILLAU - Le centre hospitalier de Millau (Aveyron) a inauguré mercredi son nouveau bloc opératoire comprenant six salles, issu d'un regroupement d'activité avec l'ancienne clinique Saint-Côme, a-t-il annoncé dans un communiqué. L'hôpital a repris en septembre 2009 cette clinique Saint-Côme, qui était gérée par le groupe mutualiste Union technique Aveyron Santé, à la suite de sa liquidation judiciaire (cf [APM MHMHD001](#)).

Deux salles de bloc avaient alors été rendues opérationnelles sur le site de la clinique pour réaliser la chirurgie ambulatoire, la chirurgie conventionnelle se faisant sur celui de l'hôpital (Puits-de-Calès).

Fin 2010, l'agence régionale de santé (ARS) Midi-Pyrénées avait validé le principe d'un regroupement des blocs sur le site de l'hôpital de Millau avec une aide financière. Cette aide, de 2 millions d'euros, a financé une partie des travaux.

Les travaux ont commencé en juillet 2013. En novembre 2014, les salles de bloc de Saint-Côme ont été déménagées sur le site de Puits-de-Calès, permettant une activité de chirurgie ambulatoire représentant environ 2.500 interventions par an, soit un taux de 48%. Maintenant, "l'objectif est d'atteindre les 60% d'ici à 2016", souligne l'établissement.
